
1001 406 011
90 DEGREE 
TRACK
CONNECTOR
WHITE OR BLACK FINISH
Rated for up to 2400 Watts
Connects Track Sections Together to
Create a Right Angle
Optional Black Cover
4.3 in W x 0.8 in H x 4.3 in L
(assembled dimensions)

CONNECTEUR 
DE RAIL 
DE 90 DEGRÉS
FINI BLANC OU NOIR
Accepte une puissance maximale de 2 400 watts
Raccorde les sections du rail ensemble pour 
créer un angle droit
Couvercle noir facultatif
10,9 cm I x 2 cm H x 10,9 cm L
(dimensions après assemblage)

1001 406 011
90 DEGREE 
TRACK
CONNECTOR
WHITE OR BLACK FINISH
Rated for up to 2400 Watts
Connects Track Sections Together to Create
a Right Angle
Optional Black Cover
4.3 in W x 0.8 in H x 4.3 in L
(assembled dimensions)

CONNECTEUR 
DE RAIL 
DE 90 DEGRÉS
FINI BLANC OU NOIR
Accepte une puissance maximale de 2 400 watts
Raccorde les sections du rail ensemble pour 
créer un angle droit 
Couvercle noir facultatif
10,9 cm I x 2 cm H x 10,9 cm L
(dimensions après assemblage)

GROUND CONDUCTOR TAB
LANGUETTE DE CONDUCTEUR
DE MISE À LA TERRE

GROUND GROOVE SIDE
CÔTÉ RAINURE DE MISE À LA TERRE

90° CONNECTOR
CONNECTEUR À 90 °

SET SCREWS
VIS DE PRESSION

GROUND CONDUCTOR TAB
LANGUETTE DE CONDUCTEUR
DE MISE À LA TERRE

TRACK
RAIL

WHITE COVER
COUVERCLE BLANC

BLACK COVER
FOR OPTIONAL FINISH
COUVERCLE NOIR POUR FINI FACULTATIF

Connect two track sections of track at a 90 degree angle.  
 For use with Hampton Bay EC series track system. 60 Hz 120V. 

 INSTALLATION INSTRUCTIONS: 
1. Before installing, disconnect power by turning off circuit breaker or removing fuse at 
fuse box. 
2. IMPORTANT: Determine ground side of track (has indented groove on face and two 
internal copper bars) and connector (side of connector with two metal tabs). Can only 
be assembled if grounds are aligned.
3. Loosen set screw on the end cap at appropriate track ends and remove. Loosen set 
screws on connector. 
4. Aligning the ground sides of the track sections and connector, push the connector 
into open ends of track. 
5. Swivel movable track to desired left or right 90° angle and tighten set screws.
6. Place track/connector assembly against ceiling and mark installation holes and 
proceed with installation as described in track instructions. 
7. To install the optional big black cover to the connector, remove the preassembled 
cover screws from the white connector. Align the black cover to the connector. Insert 
the black cover screws into the connector, securing the black cover to the connector.

Raccorde deux sections de rail à un angle de 90 degrés.
À utiliser avec le système de rail d’éclairage de la série EC de Hampton Bay. 
60 Hz, 120 volts.

INSTRUCTIONS D’INSTALLATION : 
1. Avant l’installation, coupez le courant en éteignant le disjoncteur ou en retirant le 
fusible de la boîte à fusibles.
2. IMPORTANT : Déterminez le côté de mise à la terre du rail (possède une rainure 
dentée sur le côté face et deux barres en cuivre internes) et le connecteur (côté du 
connecteur avec deux languettes en métal). Ne peut être assemblé que si les fils de 
mise à la terre sont alignés.
3. Desserrer la vis de pression sur l’embout à la bonne extrémité du rail et retirer. 
Desserrer les vis de pression sur le connecteur.
4. En alignant les côtés de mise à la terre des sections du rail et du connecteur, poussez 
le connecteur dans les extrémités ouvertes du rail. 
5. Tournez le rail amovible à l’angle gauche ou droit de 90° souhaité et serrez les vis 
de pression.
6. Placez le rail / connecteur contre le plafond et marquez les trous d’installation, puis 
continuez l’installation en suivant les instructions relatives au rail.
7. Pour installer le grand couvercle noir facultatif sur le connecteur, retirez les vis du 
couvercle préassemblé du connecteur blanc. Alignez le couvercle noir sur le 
connecteur. Insérez les vis du couvercle noir dans le connecteur en fixant solidement le 
couvercle noir sur le connecteur.
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